
 
 

SÚMULA DA 11ª REUNIÃO ORDINARIA COA-CAU/SP 

 

DATA 03/11/2021 HORÁRIO  09h às 13h00 

LOCAL Reunião híbrida 

 

Membros presentes 

PARTICIPANTES 
 

Rossella Rossetto Coordenadora 

Leda Maria Lamanna Ferraz Rosa Van Bodegraven Coordenadora Adjunta 

Afonso Celso Bueno Monteiro Membro 

Amanda Rosin de Oliveira Membro 

André Luis Queiroz Blanco Membro 

Andreia de Almeida Ortolani Membro 

Éderson da Silva Membro 

Flavia Taliberti Peretto Membro 

Jose Luiz Lemos da Silva Neto Membro 

Maria Isabel Rodrigues Paulino Membro 

Geise Brizotti Pasquotto 
Suplente no exercício 

da titularidade 

Victor Chinaglia Junior Membro 

 

ASSESSORIA 
Alexandre Piero  

Gisele Gomes de Vitto 

Gerente Administrativo 

Analista 

 

CONVIDADOS  

Renata da Rocha Gonçalves 

Rafael Mielnik 

Francine Derschner 

 

Ausências justificadas  

Conselheiros (as) 

Samira Rodrigues de Araújo Batista 

Carmela Medero Rocha 

Tatiana Reis Pimenta 

 

Leitura e aprovação da Súmula 

 

Encaminhamento 
 

 

Comunicação 

 

Responsável Conselheiro Victor Chinaglia Junior 

Comunicado 

1. O CAU/SP está realizando uma série de convênios com empresas, 

impactando o SASP - Sindicato dos Arquitetos no Estado de São Paulo.  

Assim, o conselheiro solicitou que o tema fosse pautado nas próximas 

reuniões da COA-CAUSP, com o intuito de provocar um debate sobre a 

exclusividade de convênios do CAU/SP e do SASP, que é o representante 

legal dos arquitetos e urbanista. No ensejo, a coordenadora Rossella 

Rossetto solicitou ao conselheiro a elaboração de um diagnóstico sobre as 

entidades que o CAU/SP e o SASP estão firmando convênios, com o intuito 

de disponibilizar uma base de informações para análise da comissão na 

próxima reunião ordinária. 

 

Responsável GT-Planejamento Estratégico  

Comunicado 
1. A assessora Francine Derschner apresentou o cronograma e o plano de 

trabalho produzido pela empresa contratada para elaborar o Planejamento 



 
 

Estratégico do CAU/SP, informando que o plano não está consolidado e, 

portanto, sujeito a alterações.  

2. O assessor Rafael Mielnik complementou a apresentação, assegurando que 

o CAU/BR possui o planejamento estratégico decenal vigente, mas o 

processo do CAU/SP tem o propósito de incorporar o planejamento em 

nível nacional, com aperfeiçoamento do ecossistema de Planejamento 

Estratégico dos CAUs e a inclusão de metas e indicadores de 

monitoramento. 

3. O conselheiro Éderson da Silva questionou a ausência do Plenário nas 

atividades estabelecidas pelo plano de trabalho e a assessora Francine 

Derschner afirmou que esta questão também é uma preocupação do GT-

Planejamento Estratégico, cuja proposta é efetuar adaptações no 

cronograma, com o intuito de garantir uma participação maior do CAU/SP 

no desenvolvimento do processo. Foi esclarecido que a empresa contratada 

tem uma visão baseada apenas no setor privado e que as adaptações para o 

setor público tem sido um aprendizado.  

 

Responsável Coordenadora Rossella Rossetto 

Comunicado 1. Houve inclusão de extra pauta. 

 

ORDEM DO DIA 

 

1 
Comissão Temporária do Concurso de Projeto da Sede do CAU/SP do 

CAU/SP (CTCPS-CAU/SP) 

Fonte COA-CAU/SP 

Relator Conselheira Rossella Rossetto 

Encaminhamento 

1. A conselheira Leda Maria Lamanna Ferraz Rosa Van Bodegraven fez a 

leitura da proposta de criação da Comissão Temporária do Concurso de 

Projeto da Sede do CAU/SP - CTCPS-CAU/SP e o Conselheiro Victor 

Chinaglia Junior relatou a importância de esclarecer que o recurso utilizado 

na compra do imóvel já estava destinado exclusivamente para esta 

finalidade, também pontuou a necessidade de abrir as portas do edifício para 

a comunidade, pois o Conselho tem a finalidade de defender a sociedade. 

2. Após leitura da proposta, o conselheiro Victor Chinaglia Junior afirmou não 

ser necessário a contratação de uma empresa para realizar o concurso e 

sugeriu que próprio CAU/SP o faça, pois o Conselho possui corpo técnico 

especializado para realizar esta atribuição. O Conselheiro André Luís 

Queiroz Blanco lembrou que o CAUSP já faz esse tipo de trabalho nos 

chamamentos públicos. 

3. O conselheiro Afonso Celso Bueno Monteiro assegurou que todo CAU/SP 

deveria estar ciente da mudança prevista para a nova sede, possibilitando o 

acompanhamento e a colaboração dos conselheiros. Posto isto, a 

coordenadora Rossella Rossetto solicitará a realização de informe sobre os 

prazos e progressos da mudança na próxima reunião plenária. 

4. O conselheiro Afonso Celso Bueno Monteiro considerou o prazo do 

cronograma muito dilatado e assegurou ser possível abreviá-lo. Desta forma, 

a comissão aprovou a proposta de criação da CTCPS-CAU/SP com a 

ressalva de adequar o cronograma de atividades para reduzir o tempo das 

fases iniciais, agilizando o processo e mantendo o orçamento previsto. Além 

disso, solicitou adequação no texto da proposta para permitir que o próprio 

Conselho realize o concurso público. 

5. Assunto contido na Deliberação 025/2021 – COA-CAU/SP. 

 

2 
Regulamentação do art. 139 do RI - Duração das comissões temporárias e 

prorrogação 



 
 

Fonte COA-CAU/SP 

Relator Conselheira Rossella Rossetto 

Encaminhamento 

1. A coordenadora Rossella Rossetto informou que a SGO – Secretaria Geral 

dos Órgãos Colegiados questionou a respeito dos prazos de funcionamento 

das comissões temporárias, pois a redação do artigo 139 do Regimento 

Interno do CAU/SP deixa dúvidas quanto a sua interpretação. 

2. Após discussão, a comissão entendeu que a redação do Regimento está 

realmente falha, mas que a alteração será realizada apenas nos trabalhos de 

revisão do Regimento Interno, que já está em andamento pela comissão. 

Desta forma, a comissão esclareceu, por meio de deliberação, que a duração 

máxima de um ano das comissões temporárias se dá a partir da deliberação 

plenária da sua instituição e que o plenário do CAU/SP poderá deliberar, 

mediante justificativa fundamentada, pela prorrogação do prazo de 

funcionamento definido em sua criação, quantas vezes forem necessárias, 

desde que não ultrapasse o prazo final da gestão que a criou, podendo 

inclusive substituir seus membros para a viabilização da conclusão dos 

trabalhos 

3. Assunto contido na Deliberação 026/2021 – COA-CAU/SP. 

 

3 Diretrizes para calendário das reuniões das comissões de 2022 

Fonte COA-CAU/SP 

Relator Conselheira Rossella Rossetto 

Encaminhamento 1. Item retirado de pauta. 

 

EXTRA PAUTA 

 

1 Visita ao imóvel da XV de Novembro 

Fonte COA-CAU/SP 

Relator Conselheira Rossella Rossetto 

Encaminhamento 

1. Os conselheiros visitaram o imóvel da XV de Novembro, com o objetivo de 

conhecer o espaço e ter suporte para os trabalhos que serão realizados pela 

comissão referentes à nova sede. 

2. Durante a visita, a conselheira Rossella Rossetto sugeriu a possibilidade de 

realizar um canteiro de obra aberto para visitação do público com horários 

agendados e de permitir o livre acesso da sociedade no andar térreo. O 

gerente administrativo, Alexandre Piero, explicou a proposta de ocupação 

provisória com a estrutura atual de trabalho do Conselho nos espaços do 

imóvel. 

 

 

Considerando o estabelecido no Despacho PRES-CAUSP nº 001/2021, que regulamentou 

emergencialmente as reuniões virtuais dos órgãos colegiados do CAU/SP, atesto a veracidade e a 

autenticidade das informações prestadas. 

 

 

 

 

 

Gisele Gomes de Vitto 

Analista Administrativa 
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